
令和４年嘉麻市教育委員会 第２回定例会 会議録（要点筆記） 

 

１．開 催 日  令和４年２月８日（火） 午前 ９時２５分開会 

午前１０時３０分閉会 

                    

２．開催場所  嘉麻市役所 碓井支所２階 会議室４ 

 

３．出席委員  教育長      木本 寛昭 

        教育長職務代理者 豊福 眸子 

        教育委員     佐竹 正利 

        教育委員     辻田 喜美 

        教育委員     犬丸 隆行 

 

４．欠席委員  無 

 

５．会議に出席した者 

[教育総務課] 課長：赤坂晋 

[学校教育課] 課長：朝比奈昌二、課長補佐：日高典子 

[生涯学習課] 課長：末永康洋、課長補佐：上野智裕 

[スポーツ推進課] 課長：大友義裕、課長補佐：市村尊弘 

[学校施設課] 課長：原岡隆徳、課長補佐：森康弘 

[教育研究所] 所長：辻󠄀秀志 

[事 務 局] 係長：山本匡貴、原野憲子（書記） 

 

６．付議事件及び審議内容・結果 

  議案第１号 嘉麻市学校給食調理業務委託実施計画（案）について【可決】 

   （主な意見）なし  

 

  議案第２号 嘉麻市奨学資金条例施行規則の一部を改正する規則について【可決】 

   （主な意見）返還の滞納が課題となっているが、給付などは考えられないのか。 

         ➡給付については検討中であるが、まだまとまっていない状況であ

る。条件付きの返還免除も含めて、引き続き検討していく。 

 

  報告第４号 嘉麻市解放子ども会事業補助金交付規程の一部を改正する告示につ

いて【了承】 

   （主な意見）なし 



  報告第５号 第３次嘉麻市子ども読書活動推進計画について【了承】 

   （主な意見）とても大事なこと。学校教育においても読書教育は重要視されてい

る。読書教育の推進を進めてほしい。 

     

  報告第３号 生徒指導上の諸問題に関する実態調査「月例報告」について【了承】 

（主な意見）不登校が少なくなっている学校があるが、何か特別なことがあった

のか。 

      ➡全職員で情報共有をしている。 

    

    

    


